



Las nuevas pantallas digitales tienen la función de transmitir la información municipal a la ciudadanía de la manera más eficiente

Al objeto de llegar a la mayor parte de la ciudadanía, las dos pantallas ubicadas en Barrendain y Bideluze, se suman a la que está situada en la plaza Erauskin

La transparencia y mantener a la ciudadanía informada son objetivos que el gobierno municipal ha tenido siempre presente. Es por ello que con la intención de ampliar la comunicación y las vías de información, se ha dado un paso más en informar de la actividad municipal del Ayto.

Es por ello que con otras dos unidades, se ha ampliado el número de pantallas informativas. Las hasta ahora colocadas son la TV situada en la recepción del polideportivo Antzizar y la pantalla digital de Erauskin plaza. Hace varias semanas que se colocaron estas pantallas y

tras las pertinentes pruebas y ajusten se encuentran ya operativas en lugares estratégicos del municipio.

Para ello, se han elegido los espacios más estratégicos en cuanto a tránsito de personas o acumulación de gente. La plaza Barrendain, por ser estación de parada y salida de distintos medios de transporte y la plaza Bideluze por ser punto de encuentro para el ocio y lugar de paso para el comercio.

Las dos nuevas pantallas son de las mismas características a la situada en la plaza Erauskin. Son de última tecnología que permiten su visión desde una distancia lejana.

En las pantallas se puede mostrar información en los formatos de texto, imágenes y video, y se utilizarán para difundir todo tipo de información que se de interés para la ciudadanía.

El Ayto. continúa con la labor de garantizar y ampliar la difusión de la información por medio de los distintos soportes existentes. En papel, la revista y la agenda municipal, en digital la web y las redes sociales y las pantallas citadas para la difusión a pie de calle.

```
jQuery("#share814") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Dos nuevas
pantallas para reforzar la difusión de la información municipal", url:
"https://beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/1103-dos-nuevas-
pantallas-para-reforzar-la-difusion-de-la-informacion-municipal"},{
share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/in
fraestructuras-servicios/1103-dos-nuevas-pantallas-para-reforzar-la-
difusion-de-la-informacion-municipal"},{ share: "linkedin", label:
"Compartir", url: "https://beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/1
103-dos-nuevas-pantallas-para-reforzar-la-difusion-de-la-informacion-
municipal"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self",
text: "Dos nuevas pantallas para reforzar la difusión de la
información municipal", url: "https://beasain.eus/es/infraestructuras-
servicios/1103-dos-nuevas-pantallas-para-reforzar-la-difusion-de-la-
informacion-municipal"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn:
"self", text: "Dos nuevas pantallas para reforzar la difusión de la
información municipal", url: "https://beasain.eus/es/infraestructuras-
servicios/1103-dos-nuevas-pantallas-para-reforzar-la-difusion-de-la-
informacion-municipal"},{ share: "telegram", label: "Telegram",
shareIn: "self", text: "Dos nuevas pantallas para reforzar la difusión
de la información municipal", url: "https://beasain.eus/es/infraestruc
turas-servicios/1103-dos-nuevas-pantallas-para-reforzar-la-difusion-de-
la-informacion-municipal"},] });
```